
Auf Frage des Herrn Knülle zu DsNr. 09/0293 „Die Entwicklung der Hilfen zur Erziehung“, 
teilte Herr Quiter mit, dass für die Beschlussausführung noch die Beratung im heute zu bildenden 
Unterausschuss „Leistungen für Kinder, Jugendliche und junge Menschen im Rahmen der Hilfen 
zur Erziehung“ erforderlich sei und dann die erforderlichen Mittel noch überplanmäßig 
bereitgestellt werden müssten. 
 
Hinweis: 
Herr Radke regte an, in Kürze zu den Punkten Ferienaktionen 2010 – insbesondere für OGS-
Kinder, Konzeption für die neue Stadtteilwohnung in Niederpleis sowie zum Neuen 
Kommunalen Finanzmanagement zu berichten. Dies wurde von der Verwaltung zur Kenntnis 
genommen.  
 


